
Prefeitura do Município de Mandaguaçu
ESTADO DO PARANÁ

Paço Municipal "Hiro Vieira"
Rua Bernardino Bogo, 175 Caixa Postal 81

PABX/FAX (44) 3245-8400
CNPJ 76.285.329/0001-08 - E-mail:adm@mandaguacu.pr.gov.br

Ata da Audiência Pública Avaliação do Cumprimento das Metas Fiscais do 2° Quadrimestre de 2016.

Aos vinte e seis dias de setembro de dois mil e dezesseis no Plenário da Câmara Municipal de
Mandaguaçu, às 09:00h, deu-se início aos trabalhos com a palavra do Secretário de Fazenda, Sr.
Luis Gustavo, cumprimentou os presentes e passou a palavra ao Sr. Marcos Rocco, assessor
financeiro do município, que começou a leitura e apresentação do Relatório de Metas Fiscais, falou
sobre as receitas, despesas e superávit financeiro obtido até o mês de agosto de 2016. Destacou que
apesar da crise instalada no país, o município ainda tem conseguido manter o equilíbrio fiscal.
Demonstrou que os índices se encontram dentro dos permitidos por lei. Falou dos investimentos em
saúde e educação. Falou do déficit nominal, dos restos a pagar processados e não processados.
Destacou que dos maiores valores listados, um é da obra de construção da Unidade Básica de Saúde
do Jd. Bela Vista, que foi empenhada, mas está paralisada. Os outros tem relação com as obras de
ampliação e reforma das creches que estão em fase final de acabamento. Finalizou sua exposição e
passou a palavra aos demais presentes. O Vereador Israel do Gás perguntou se já temos provisão de
recursos para o 13° salário dos servidores. O Secretário de Fazenda respondeu que "sim". O Ver.
Israel aproveitou para perguntar quando será finalizada a obra da estrada até Pulinópolis. O Sr. Luis
Gustavo respondeu que a data não cabe mais à administração municipal, pois aguarda-se os repasses
do Estado do Paraná para prosseguir. Destacou que apesar de faltar apenas 1,5km para terminar,
muito já foi feito por essa administração para que a obra chegasse até esse ponto. O Ver. Israel
replicou, que mesmo faltando só 1,5km, esse trecho é responsável por grande número de estouros de
pneus e quebras de rodas dos veículos que por ali transitam. Tomou a palavra o Ver. Beto Dentista
e reafirmou as palavras do Ver. Israel, aproveitou para perguntar da situação das obras da pista de
atletismo e da U.B.S. do Jd. Bela Vista. O Sr. Luis Gustavo explicou que as obras da pista de
atletismo aguardam recursos do Governo Federal. Quanto à construção da U.B.S., disse que as obras
estão paradas por problemas com as empresas vencedoras da licitação e que as medidas judiciais já
foram tomadas. Quanto à obra da U.B.S. da Vila Guadiana, pediu a palavra a Secretária de Saúde,
Sra. Eloisa Sella, para explicar que, por tratar-se de recurso federal, o convênio tem feito várias
exigências para que se possa equipar e inaugurar a obra. Pediu a palavra o Ver. Beto Dentista e
perguntou da obra do Terminal Rodoviário. O Sr. Luis Gustavo explicou que a Caixa Econômica
Federal ainda não liberou o restante dos recursos para o término da obra, mas o planejamento é de
entregar até o final desse exercício. Aproveitou para explicar sobre as obras das creches, que os
equipamentos já foram instalados e os futuros servidores já foram convocados. Passou a palavra à
Secretária de Educação, que destacou o risco do índice de pessoal, mas que, além de atender à
demanda da comunidade, atende também a determinação da Promotora de Justiça. Destacou também
que já começaram as obras de terraplanagem para a construção da nova creche. O Secr. de Fazenda
retomou a palavra e parabenizou a Sra. Lourdes Molena, Secretária de Educação, pelo excelente
trabalho, principalmente com a qualidade da estrutura física oferecida pelas nossas creches. Pediu a
palavra a Vereadora Rosane Sanches, que perguntou se o município vai conseguir fechar todas as
contas até o final do exercício. Tomou a palavra o assessor financeiro, Sr. Marcos Rocco, que
destacou que, existe sim, a possibilidade de o Executivo não conseguir pagar totalmente os seus
compromissos dentro do atual exercício. Falou também, que em consulta informal com técnicos do
TCE-PR, é provável que mais de 90% dos municípios não conseguirá honrar todos os compromissos
até o final desse exercício, e que assim como a nossa administração, eles também estão priorizando
a Folha de Pagamento e depois os fornecedores. Pediu a palavra o Ver. Denilson, que expos que, em
encontro de prefeitos e seus representantes em Curitiba, ficou claro que os municípios estão mesmo
com grandes dificuldades financeiras, e que os próximos prefeitos e vereadores a serem eleitos, terão
que se unir para enfrentar esse desafio. O Ver. Beto Dentista pediu explicações sobre a redução do
horário de atendimento, e sobre saldo de dotações para vencimentos, obrigações patronais, e outras
despesas. O Sr. Marcos Rocco explicou sobre as dotações e que provavelmente algumas despesas
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ficarão pendentes de pagamento. O Secr. de Fazenda destacou que, apesar da redução das receitas,
o município não tem deixado de investir. Falou que essa administração tem feito muito, com pouco.
Que tem feito reuniões com os secretários para apresentarem suas sugestões de corte e economia
para que seja possível manter o atendimento, mas as despesas aumentam mais que a receita, e a
inflação já beira os 12% ao ano. Os ajustes têm que ser feitos, para poder manter o atendimento em
nível satisfatório. Pediu a palavra o ex-prefeito Antonio Saes, e destacou que o planejamento é a
essência da boa administração e lembrou de 2 anos de sua administração, quando teve as receitas
congeladas, e que os próximos administradores terão um árduo caminho pela frente, com aumento
das despesas e redução das receitas, principalmente pelo impacto da crise econômica e pela volta da
inflação. O Ver. Denilson Caleran pediu a palavra e destacou que a atual administração tem que se
empenhar mais para atender os requerimentos da Câmara Municipal, mas que também reconhece as
boas coisas que já têm sido feitas até agora. Pediu a palavra o advogado do município, Dr. Fernando
Rocco, alertando que os próximos vereadores e o próximo prefeito, tem que se empenhar ao máximo
para aprovar uma nova planta genérica para o município, trazendo justiça tributária e melhora das
receitas próprias para o município. O Sr. Luis Gustavo agradeceu a lembrança do assunto e destacou
que o executivo já adquiriu a planta atualizada com as novas ruas e avenidas do município e já
expediu ofícios às autoridades para que formem comissões de avaliação e deliberação sobre o
assunto, e que, gostaria que a atualização fosse feita e aprovada ainda nesse exercício, para que o
próximo administrador, seja ele quem for, já tenha as condições e as receitas necessárias para atender
bem as demandas da comunidade. Ofereceu novamente a palavra aos presentes e não havendo mais
manifestações, agradeceu a presença de todos e deu por encerrados os trabalhos. Eu Adriane
D' andrea, secretariei em doe e lavrei a presente ata que após lida e achada correta, vai assinada por
mim e outras autoridades presentes.
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LISTA DE PRESENÇA

Referente à Audiência Pública, no dia 26 de setembro de 2016, às 09:00 horas, no Plenário da
Câmara Municipal de Mandaguaçu, com fim específico de de Avaliação do Cumprimento das
Metas Fiscais do 2° Quadrimestre de 2016.

Horário: 09:00 horas
Local: Câmara Municipal
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